

1998 – Diciembre – Hoja Informativa





EDITA:

HERMANDAD SACRAMENTAL DE CONGREGANTES DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN Y COFRADÍA DE NAZARENOS DEL SANTÍSIMO CRISTO DE LA SED Y SANTA MARÍA DE CONSOLACIÓN MADRE DE LA IGLESIA.
Alejandro Collantes, 87 - 41005 Sevilla

HERMANOS

Hoja Informativa del Hermandad del Santísimo Cristo de la Sed, Diciembre, 1998

Realizado por: Diputación de Secretaría.

Director Espiritual: Rvdo. Padre D. Fernando Iborra Jiménez.

Hermano Mayor: Francisco Jiménez Bajarano

Colaborador gráfico: César López

Redacción: Alejandro Collantes n.º 87. Tel. 954570056 - Fax 954572556.
41005 SEVILLA

Dep. legal: 964/1986

Diseño gráfico: Linotipias Carrillo. Avda. Sánchez Arjona, 15 - local 10.
Teléfono 954 341 450. SEVILLA.

Imprime: Gráficas San Esteban, S. L. San Esteban. 25. Teléfono 954 412 454. SEVILLA



Pax y Felicidad

*Con nuestros mejores
deseos para estas Fiestas
de Navidad y Año Nuevo*

La Junta de Gobierno

NAVIDAD, COMPARTE TU FELICIDAD

Los próximos días 12, 13, 19 y 20 de diciembre, si Dios quiere y el tiempo lo permite, nuevamente nuestra tradicional Operación Carretila recorrerá las calles de Nervión y Ciudad Jardín, recogiendo alimentos y limosnas para en estas fiestas tan entrañables intentar llevar un poco de alegría y consuelo a aquellos que más lo necesitan.

En estos cuatro días pretendemos recorrer todo nuestro entorno urbano pasando por calles como: Alejandro Collantes, Madre María Teresa, Enrique Flores, Sebastián Trujillo, Marqués de Pickman, Goya, Cardenal Lluich, Marqués de Nervión, Doña Juana de Castilla, Duque de Rivas, Mariano Benlloch, Claudio Coello, Gran Plaza, San Juan de Dios, Eduardo Dato, Juan de Juanes, Francisco Pacheco, Beatriz de Suabia, Rico Cejudo, Antonio de Nebrija, Alonso Cano, Almotamid, Alfonso XI, Doña María de Molina, Don Gonzalo de Mena, Martín de Gaitza, etc., etc., en todas las cuales, los años anteriores, hemos recibido el cariño de los vecinos y, lo que es más importante, su ayuda.

Los recorridos, que queremos sean lo más amplios posibles, quedan a expensas de que por circunstancias climatológicas, puedan ser modificados sobre la marcha y en todos ellos, como siempre, nuestra alegría e ilusión irán creciendo al mismo ritmo que con vuestra ayuda se van llenando las carretilas y las monedas y billetes (que también admitimos, cuanto más grandes mejor) hacen que nuestras bolsas se vayan haciendo cada vez más pesadas; con el peso de vuestro amor. Como muestra de esta alegría de la que queremos que todos seáis partícipes, nos acompañarán niños y mayores con divertidos disfraces (payasos, bailarinas, Papá Noel...), La megafonía os avisará de nuestra presencia con música de villancicos y completando el cortejo, como no podía faltar, las bandas de cornetas y tambores nos deleitarán con una alegre variedad de marchas.

Esto es labor de todos y si otros años nos has visto pasar y has sentido envidia de lo bien que lo pasamos (para hacer bien no hay que estar tristes y serios) ahora es la ocasión de apartarte para participar en la cabalgata. Ponte en contacto con nosotros en persona (Alejandro Collantes, 87) o por teléfono (954 570 056 ó 954 572 556) de lunes a viernes, de 20 a 22 horas. Apúntate, no te arrepentirás.

Si en estos días no vas a estar en tu casa o vives en otra zona de Sevilla, no dejes de hacernos llegar tu ayuda a nuestra Casa Hermandad y si te es imposible, no dudes en llamarnos y pasaremos a recogerla. No pienses que si se pierde tu ayuda, por ser pequeña, no tiene importancia pues, grano a grano, se hace una montaña y todos los granos, por pequeños que sean, son importantes y más en vuestro caso que es fruto de vuestro amor al prójimo y el deseo de ayudar a los más desfavorecidos.

Gracias de antemano por vuestra ayuda y colaboración y, en nombre de aquellos a quienes vais a ayudar, imagen del mismo Dios, pedimos que el Santísimo Cristo de la Sed y Santa María de Consolación os colmen de bendiciones.

DIPUTACIÓN OBRAS ASISTENCIALES



La Hermandad Sacramental de Congregantes de la
Inmaculada Concepción y Cofradía de Nazarenos del
Santísimo Cristo de la Sed y Santa María de Consolación
Madre de la Iglesia

Consagra

Solemne Triduo

en honor de la
Concepción Inmaculada de la
Santísima Virgen María

que dará comienzo el Sábado día 5 de Diciembre, a las 20.00 h. de la tarde, con el Ejercicio
del Triduo y Santa Misa, previa reza del Santo Rosario
El Martes día 8, a las 13.00 h. de la tarde

Solemne Función

con motivo de su Festividad, presidida por el
Rvdo. Padre D. Fernando Isorna Jiménez
Párroco de la Inmaculada Concepción, Director Espiritual de la
Hermandad y Delegado Diocesano de Hermandades y Cofradías.
Participará la Coral de nuestra Párroquia.

A.H.C.G.



NUESTRA PORTADA

Imagen de María Inmaculada, obra de Alonso Cano, que se encontraba en la hornacina de la fachada de nuestra Sede Canónica, la cual ha sido restaurada en fechas recientes, siendo esta la primera vez que puede verse de cerca. (Foto: César López).

INAUGURACIÓN DEL BELÉN

El próximo día 8 de diciembre, a la finalización de la Función en honor de María Inmaculada, se procederá a la bendición e inauguración del Belén que en las dependencias de nuestra Casa Hermandad está siendo montado por la Juventud. El Belén estará expuesto hasta pasadas las fechas navideñas, y puede ser visitado por todos los hermanos y devotos que lo deseen. ¡Visítalo!

EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍAS

También el día 8 de diciembre se inaugurará una exposición de fotografías en la cual se reflejarán las tres décadas de vida de nuestra Hermandad, pudiendo ser visitada por cuantos hermanos deseen.

CRUZ DE MAYO.

LLAMAMIENTO A TODOS NUESTROS JÓVENES HERMANOS ASPIRANTES A COSTALEROS

Ha sido deseo de esta Junta el recuperar una de las tradiciones sevillanas de mayor raigambre, las *Cruces de Mayo*. Para ello, en colaboración con el equipo de *Capataces y Costaleros*, el

Vida de Hermandad

próximo mes de enero pondremos en marcha un aula de formación en la cual podrán inscribirse todos aquellos hermanos con edades comprendidas entre los catorce y dieciocho años, y en la cual se preparará a estos hermanos para poder participar en la Cruz de Mayo que el próximo año se organizará. Este aula estará impartida por integrantes de las cuadrillas de Costaleros de nuestra Hermandad y entre los temas a tratar, estarán aquellos aspectos técnicos del trabajo del costalero que son precisos conocer para poder, en un futuro, integrar las cuadrillas de nuestros dos pasos en la Estación de Penitencia.

Todos los que quieran participar, deberán asistir a la reunión informativa que se celebrará el próximo lunes 14 de diciembre, a las 21,00 h., en nuestra casa Hermandad.

LOTERÍA

Como cada año, se encuentran en la Mayordomía de la Hermandad participaciones de lotería de Navidad, cuya recaudación sirve para cubrir parte de la dotación destinada a las Obras Asistenciales. El número jugado es el **59479**, siendo las participaciones de 250 Ptas. **Colabora con tu Hermandad y ayúdanos a venderla.**

ELECCIÓN DEL PREGONERO

En Cabildo de Oficiales celebrado el pasado día 24 de octubre fue designado como **pregonero de nuestra Hermandad** para el año 1999 nuestro hermano **D. Moisés Mora González**, el cual ocupa el puesto de Consiliario y Diputado de Cultos en la actual Junta de Gobierno. Desde estas líneas pedimos a nuestros Titulares le bendigan.

Vida de Hermandad

¿SABÍAS QUE...

...La Diputación de Obras Asistenciales paga a un anciano una habitación en el asilo de las Hermanitas de los Pobres con un valor anual de 250.000 Ptas. ...

...Atendemos a lo largo del año a más de 120 familias (unas 1.000 personas) en la Diputación de Obras Asistenciales...

...Las Obras Asistenciales de la Hermandad repartieron durante el pasado año más de 10 toneladas de alimentos entre los más necesitados...

...Anualmente se atiende la beca de un seminarista por importe de 275.000 ptas. por nuestras Obras Asistenciales...

...Con el número de hermanos que somos, y aportando cada uno un kilo de alimentos y 100 ptas. obtendríamos en la campaña de Navidad más de 3.000 kg. de comida y 300.000 ptas....

...El próximo 17 de diciembre, a las 17,30 horas, vamos a la Casa del Niño Jesús (C/ Alejandro Collantes) a merendar con las niñas acogidas allí y les daremos los regalos que les han hecho llegar SS.MM. los Reyes Magos de Oriente, y posiblemente nos acompañará el "Coro Rociero Azahar y Romero" gran colaborador, para amenizar la merienda. TE ESPERAMOS...

...Necesitamos toda ayuda posible para nuestra ya tradicional *operación carretilla*. No te lo pienses más y llámanos de 20,00 a 22,00 h. a nuestra Casa Hermandad, Tel. 954 570 056 y 954 572 556. Anímate...

...El día 21 de noviembre realizamos una cuestación en Gran Plaza, Avda. Marqués de Píman y Centro Comercial Los Arcos, con la ayuda del grupo de acólitos y la juventud y que el **día 7 de diciembre** lo haremos en Nerviún Plaza y Cortés Inglés...

COLABORA, NO ESPERES MÁS, LLÁMANOS.

1998

DICIEMBRE

12

SÁBADO

La Hermandad del Stmo. Cristo de la Sed, acompañada por la **Banda de Cornetas y Tambores de Sor Ángela de la Cruz**, recorrerá entre otras las calles de: Alejandro Collantes, Madre M.^a Teresa, Marqués de Pickman, Gran Plaza, Eduardo Dato, Marqués del Nervión, San Juan de Dios, Goya, ..., pidiendo limosnas y alimentos para los más necesitados.

¡SED GENEROSOS!

"OPERACIÓN CARRETILLA"

1998

DICIEMBRE

13

DOMINGO

La Hermandad del Stmo. Cristo de la Sed, acompañada por **Banda de Cornetas y Tambores**, recorrerá entre otras las calles de: Mariano Benlliure, Doña Juana de Castilla, Padre Pedro Ayala, Pasaje Gran Plaza, Beatriz de Suabia, Cardenal Lluich, Francisco Pacheco..., pidiendo limosnas y alimentos para los más necesitados.

¡SED GENEROSOS!

1998

DICIEMBRE

19

SÁBADO

La Hermandad del Stmo. Cristo de la Sed, acompañada por **Banda de Cornetas y Tambores**, recorrerá entre otras las calles de: Cristo de la Sed, Enrique Flores, Sebastián Trujillo, Rico Cejudo, José Luis de Casso, Valeriano Bécquer..., pidiendo limosnas y alimentos para los más necesitados.

¡SED GENEROSOS!

Si no puede entregárnoslo al paso de la caravana, hágalo llegar a la Casa Hermandad en Alejandro Collantes n.º 87, o llame al 954 570 056 o al 954 572 556 y pasaremos a recogerlo.

1998

DICIEMBRE

20

DOMINGO

La Hermandad del Stmo. Cristo de la Sed, acompañada por la **Banda de Cornetas y Tambores de Ntra. Sra. de la Salud de Utrera**, recorrerá entre otras las calles de: Antonio de Nebrija, Alonso Cano, Don Gonzalo de Mena, Alfonso XI, Doña María de Molina, Alonso Cano..., pidiendo limosnas y alimentos para los más necesitados.

¡SED GENEROSOS!

CAMBIO DE LA JUNTA DE GOBIERNO

Comunicamos a nuestros hermanos que por parte de D. Juan José García Delgado y D. Octavio Fernández Cantón, Diputado de Obras Asistenciales y Mayordomo Segundo respectivamente, han sido presentadas a nuestro Hermano Mayor sendas cartas de renuncia a los puestos que venían ocupando en la Junta de Gobierno, ambos alegando motivos profesionales y familiares que les impiden cumplir con sus obligaciones.

Para sustituir a estos ejemplares hermanos han sido designados D.ª Natividad Hidalgo y D. Emilio Delgado, los cuales actuaban hasta la fecha como auxiliares en las respectivas diputaciones. D.ª Natividad Hidalgo será, a expensas de la autorización por parte de la autoridad eclesiástica, la primera mujer que forme en nuestra Hermandad como Oficial de Junta de Gobierno. Desde estas líneas damos la bienvenida a los nuevos miembros y agradecemos el trabajo y dedicación realizado por los oficiales dimisionarios.

ADAPTACION A LAS NUEVAS REGLAS

Con la intención de adaptar su composición a las nuevas Reglas, pendientes aún de aprobación por la autoridad eclesiástica, las cuales amplían el número de oficiales de 13 a 19, se ha decidido que los miembros de la Junta Auxiliar pasen a desempeñar puestos oficiales de Junta de Gobierno, por lo cual serán 19 los cargos de la Junta de Oficiales.

TRIDUO Y FUNCIÓN A SANTA MARÍA DE CONSOLACIÓN, MADRE DE LA IGLESIA

Como marcan nuestras Reglas, se celebró el pasado mes de Septiembre Triduo en honor de nuestra Amantísima Titular, el cual contó con la predicación

de D. Fernando Isorna, Director Espiritual de nuestra Hermandad. El día 8 de septiembre, en el transcurso de la Función Solemne en honor de Santa María de Consolación, Madre de la Iglesia, se hizo entrega a los hermanos que cumplieron las bodas de plata en la Hermandad de la medalla conmemorativa.

BESAMANOS

Excelente acogida ha tenido el cambio de fecha del anual Besamanos a Santa María de Consolación, el cual ha pasado del mes de septiembre al último fin de semana de octubre. Bellísima lucía nuestra Titular a cuyo besamanos se han acercado tres veces más devotos que en años anteriores.

CONFERENCIA DE APERTURA DEL CURSO

El pasado día 25 de septiembre fue inaugurado el curso cofrade en nuestra Casa Hermandad con la disertación efectuada por D. Francisco Vélez de Luna, Delegado del Miércoles Santo del Consejo General de Hermandades y Cofradía, con el título "*Dadle vosotros de beber*". Hermosas y sentidas palabras las de nuestro fraternal amigo y delegado, el cual nos exhortó a profundizar en nuestra vida cristiana.

MESA REDONDA

"EL FUTURO DE LA CARRERA OFICIAL"

Haciéndonos eco de los temas de actualidad cofrade, el pasado día 30 de octubre celebramos en el Salón de Actos de nuestra Casa Hermandad una mesa redonda, con asistencia de periodistas, hermanos mayores y miembros del Consejo de III. CC., en la cual se debatieron los posibles cambios a realizar en la Carrera Oficial. Aun cuando no hubo conclusiones definitivas, pues es un tema a tratar por la Asamblea del Consejo, sí pudimos ver que era casi unánime el deseo de modificar el actual trazado.

Agradecemos a los ponentes su presencia en este acto.